

STOP AUX GOBELETS À USAGE UNIQUE

Le 29/01/2019

Les randonnées pédestres, ouvertes au public, font, en règle générale, l'objet de ravitaillements sur les circuits. **Il est nécessaire d'arrêter l'utilisation des gobelets jetables lors de nos manifestations.**

Dans vos dépliants et annonces, il faut inciter le randonneur, à apporter son gobelet personnel et une gourde réutilisable et recyclable.

Ne plus utiliser de plastique à usage unique !

Des gobelets réutilisables, sans bisphénol A, recyclables et durables sont une alternative qui servira de transition vers le ZÉRO plastique à l'horizon...2020...

Faire plus dans vos associations !

- Pour privilégier une matière non toxique et non polluante, d'une grande durabilité,
- Pour ne pas être plus contaminé par des perturbateurs endocriniens,
- Equipez-vous dès maintenant de tasses et gourdes en métal.

Les associations de randonneurs affiliées à la FFRandonnée doivent AGIR dès maintenant.

- ***Préservons notre santé,***
- ***Réduisons les déchets,***
- ***Protégeons nos chemins, la nature et notre environnement.***

Médecin fédéral FFRandonnée
Catherine Kabani,
Endocrinologue

Groupe Protection des chemins et de l'environnement
Agnès Auger,
Administratrice FFRandonnée

